

Piétons, simple curieux, vélocyclistes, skaters, échassiers,
Aujourd'hui seulement,

La Déviation est à Nous !



SAMEDI

30 NOV
2024

de 14h à 17h

Nous vous donnons rendez-vous sur le futur rond-point de la Sablière de 14h à 17h pour prendre possession de la déviation avant l'ouverture aux véhicules thermiques.

Circuit à
trottinette
enfants

Montée Chrono
adultes
Cadre Selfie

Animations
musicale par
La Pena el Paso

Atelier
découverte
des échasses

Descente
en skate

Exposition et essai de
véhicules innovants

Stand de la DREAL (et Visite
guidée en car de 10h à 12h
réservation au 04.26.28.63.76)

Stand
observation
du soleil

Course à pied 1km
pour les enfants

Déambulation libre
avec tous les engins,
sauf thermique

Buvette

Découverte des métiers
de la DIR avec les lunettes
de réalité virtuelle

Soutenu par



Les certificats
D'ÉCONOMIES
D'ÉNERGIE
Ministère de la Transition
écologique et solidaire

ÉVÈNEMENT ORGANISÉ PAR LA COMMUNE DU TEIL AVEC LA PARTICIPATION DES ASSOCIATIONS LE TEIL COURT, MONTEILSLIDE, CYCLOSTEILLOIS, THÉO SURPATT, LE COMITÉ DES FÊTES, LA PENÀ EL PASO ET ASTROTEIL.

Informations : www.mairie-le-teil.fr et communication@marie-le-teil.com